

Die GKV-Delegiertenversammlung bestätigt Präsident Roland Roth im Amt

Artikel vom 12. Juli 2021

Verbände, Ausbildung und Weiterbildung

Bei der Delegiertenversammlung des [Gesamtverbandes Kunststoffverarbeitende Industrie](#) (GKV e.V.) am 23. Juni 2021 wurde Roland Roth als Präsident wiedergewählt.



Roland Roth, der alte und neue Präsident des GKV (Bild: Semmer/GKV).

Die Wiederwahl zum Präsidenten erfolgte einstimmig. Darüber und über die weitere Zusammenarbeit mit GKV-Geschäftsführerin Julia Große-Wilde freute sich Roland Roth und skizzierte in seiner Rede Kreislaufwirtschaft, Digitalisierung und Klimaschutz als weiterhin zentrale Themen seiner GKV-Präsidentschaft. Außerdem wolle er einen Schwerpunkt auf die bessere Wahrnehmung von Kunststoff in der Öffentlichkeit legen. Daher begrüßte Roth insbesondere die Kommunikationsinitiative, die gemeinsam von GKV, Plastics Europe Deutschland und dem VDMA Fachverband Kunststoff- und Gummimaschinen aktuell entwickelt und vorangetrieben wird. Anlässlich der GKV-

Delegiertenversammlung hielt Dr. Anton Hofreiter, Fraktionsvorsitzender Bündnis 90/Die Grünen, einen Vortrag zum Thema »Ausblick Bundestagswahl 2021 – grüne Perspektiven für Kunststoff«, in dem er u. a. die existenzielle Bedrohung durch die Erderwärmung betonte und auf den Beitrag der Kunststoffverarbeitenden Industrie zum Erreichen der Klimaziele einging.

Hersteller aus dieser Kategorie
